

La République du Centre, 21 mai 2015

POLITIQUE

Les socialistes du Loiret appelés à choisir leur motion

Tous les adhérents du PS doivent, ce soir, choisir le courant qu'ils souhaitent que leur fédération suive.

Les 875 inscrits (hier mais il est encore possible de prendre sa carte pour avoir le droit de voter aujourd'hui) du Loiret auront eux aussi le choix entre quatre motions. Toutes ont des signataires dans le département.

La motion A, « Le nouveau socialiste », mené par Jean-Christophe Cambadélis, est celle qui réunit le plus de signatures. Elle en compte 137, dont celles du premier fédéral, Olivier Frézot, des parlementaires du Loiret, Valérie Corre et Jean-Pierre Sueur, ou encore de François Bonneau,

président de la région Centre-Val de Loire. La motion B, « À gauche pour gagner » - celle des frondeurs - est soutenue, dans le Loiret, par Christophe Laviolle, adjoint au maire de Saint-Jean-de-Braye (il avait soutenu Arnaud Montebourg lors de la primaire socialiste) et Vanessa Baudat-Slimani, conseillère départementale du canton de Saint-Jean-de-Braye.

Les motions C « Osons un nouveau pacte citoyen », de Florence Augier, et D « La fabrique », menée par Karine Berger ont séduit moins de signataires.

Rappelons que les signataires sont des adhérents souhaitant s'impliquer dans une instance au sein du conseil fédéral. Leur représentation dans les motions ne doit donc pas préjuger du résultat du vote de ce soir, où tous les adhérents s'expriment.

Le résultat du vote de ce soir (ouvert de 17 à 22 heures) permettra de répartir les sièges à la proportionnelle. Si la motion A l'emporte, Olivier Frézot devrait retrouver son poste de premier fédéral, le 11 juin prochain. ■

Philippe Abline
philippe.abline@centrefrance.com



PS. Olivier Frézot, premier secrétaire fédéral. ARCHIVE